
















III.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR PARA SU APROBACION O MODIFICACION EN SU CASO.-
ACTO SEGUIDO, EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL SOLICITA AL C. SECRETARIO PONER A 
CONSIDERACION EL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA, DONDE SE SOMETIO EL ACTA DE 
SESION ANTERIOR, CORRESPONDIENTE A LA ORDINARIA DE CABILDO DEL 16 DE OCTUBRE 
DEL AÑO 2015, MISMA QUE YA HABIA SIDO APROBADA Y FIRMADA, CONTINUANDO CON LA 
SESION.

IV.- INFORME DE COMISIONES.-
PARA EL DESAHOGO DEL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, ELC. PRESIDENTE 
MUNICIPAL TOMA LA PALABRA Y LES PREGUNTA A LOS MIEMBROS DEL CABILDO SI EXISTE 
ALGUNA COMISIÓN A INFORMAR. A LO QUE UNA VEZ VERIFICADO QUE NO EXISTE NINGUN 
INFORME DE COMISONES QUE DAR A CONOCER SE CONTINUA CON LA SESION.

V.- LECTURA DE CORRESPONDENCIA.-
A CONTINUACION, EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL SOLICITA SE PROCEDA A DAR LECTURA A LA 
CORRESPONDENCIA RECIBIDA EN LA SECRETARIA, MISMA QUE ES COMO SIGUE: 

01.- SE DA ENTRADA A OFICIO DE FECHA 20 DE MARZO DEL AÑO EN CURSO, MEDIANTE EL 
CUAL EL C. SOTERO PONCE NAVARRO, SOLICITA LA AUTORIZACIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO 
PARA QUE SE LE REALICE RATIFICACION DE MEDIDAS DE UN PREDIO QUE TIENE EN 
POSESION, UBICADO POR CALLE JIMENEZ NO. 38, COLONIA CERRO DE LA CRUZ.

AL RESPECTO, AMPLIAMENTE ANALIZADA Y DEBATIDA LA PRESENTE PETICION, EL H. 
AYUNTAMIENTO ACUERDA POR UNANIMIDAD DE PRESENTES TURNAR A LA SINDICO 
MUNICIPAL DICHA PETICION, PARA QUE REALICE LAS INVESTIGACIONES 
CORRESPONDIENTES Y NECESARIAS, A FIN DE ESTAR EN CONDICIONES DE EMITIR 
RESPUESTA A LO PLANTEADO POR EL PROMOVENTE.

VI.- ASUNTOS GENERALES.-
PARA EL DESAHOGO DEL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DIA, EL C. PRESIDENTE 
MUNICIPAL TOMA LA PALABRA Y LES SOLICITA A LOS C.C. REGIDORES T.M.A. MANUEL RAMÓN 
SALCEDO OSUNA Y  RIGOBERTO VILLA HERNANDEZ, QUE LO APOYEN VERIFICANDO EN SUS 
DEMARCACIONES LAS ZONAS DAÑADAS POR LAS TORMENTAS CLIMATOLÓGICAS QUE 
AFECTARON LA SEMANA PASADA. LOS DESBORDAMIENTOS DEL ARROYO DE LA VIEJITA EN LA 
COLONIA PORFIRIO VÁZQUEZ COSIO Y EL RIO LAS CAÑAS EN LA LOCALIDAD DEL TIGRE Y LA 
HIGUERITA.

TOMA LA PALABRA EL C. REGIDOR MANUEL RAMÓN SALCEDO OSUNA, SOLICITANDO LA 
PRESENCIA DEL DIRECTOR DE COPLADEMUN, PARA QUE DE MANERA PRIORITARIA VEA LA 
MANERA DE REALIZAR UN BORDO DE CONTENCIÓN DEL ARROYO DE LA VIEJITA FRENTE A 
LAS VÍAS DEL FERROCARRIL. ADEMÁS SOLICITA EL APOYO DEL PERSONAL DE OBRAS Y 
SERVICIOS PÚBLICOS, PARA LA REPARACIÓN DE UNA LOSA DE DRENAJE PLUVIAL UBICADA 
EN LA COLONIA INDEPENDENCIA.

EL C. REGIDOR SERGIO SÁNCHEZ DÍAZ, PIDE LA PALABRA SOLICITANDO EL APOYO A LOS 
INTEGRANTES DEL CABILDO, PARA UNA PERSONA DISCAPACITADA LA CUAL REQUIERE UNA 

PRÓTESIS. 

EL C. REGIDOR ULISES ANTONIO ARELLANO MEDINA, LES EXPONE A LOS INTEGRANTES DEL 
CABILDO, QUE ESTUVO EN LA CIUDAD DE MÉXICO REALIZANDO DIFERENTES PETICIONES EN 
BENEFICIO DEL MUNICIPIO.

TOMA LA PALABRA LA C. SINDICO MUNICIPAL, PROFRA. MARIA CELIA VILLELA RUIZ, 
EXPONIENDO QUE SE HARÁ UNA RELACIÓN DE LOS CARROS QUE SE ENCUENTRAN EN MAL 
ESTADO EN EL CORRALÓN MUNICIPAL, HACIENDO POSTERIORMENTE UNA SUBASTA DE 
DICHAS UNIDADES.

TOMA LA PALABRA EL C. REGIDOR RIGOBERTO VILLA HERNANDEZ, PARA COMENTAR QUE LE 
HABLO AL DIRECTOR DE SEGURIDAD PÚBLICA, SOLICITANDO QUE EN LAS FIESTAS 
PATRONALES DE LA COLONIA INFONAVIT SE LES DIERA UNA HORA MÁS DE AMPLIACIÓN DE 
HORARIO A DICHO FESTEJO, A LO QUE EL DIRECTO DE SEGURIDAD PUBLICA LE COMENTO 
QUE REQUERÍA DEL PERMISO DE AMPLIACIÓN DE HORARIO, YA QUE LA RESPONSABILIDAD 
RECAÍA SOBRE ÉL, EN CASO DE QUE OCURRIERA ALGÚN PERCANCE. 

ADEMÁS COMENTA EL C. REGIDOR RIGOBERTO VILLA HERNANDEZ, QUE SE REALICE UNA 
VERIFICACIÓN EN LOS HORARIOS DE VENTA DE CERVEZA DE LOS DEPÓSITOS, CANTINAS Y 
BARES.

TOMA LA PALABRA EL C. REGIDOR MANUEL RAMÓN SALCEDO OSUNA, PARA SOLICITAR EL 
APOYO DE UN VIAJE DE TIERRA PARA LEVANTAR EL FIRME DE LAS INSTALACIONES DE LOS 
VECTORES DE SALUD Y ADEMÁS EL APOYO DE LOS ELECTRICISTAS PARA CHECAR LÁMPARAS 
DE LAS MISMAS INSTALACIONES.
 
VII.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.-
NO HABIENDO MAS ASUNTOS QUE TRATAR, UNA VEZ AGOTADO EL ORDEN DEL DIA 
PROPUESTO, EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL CLAUSURA LA PRESENTE SESION ORDINARIA DE 
CABILDO, SIENDO LAS 20:45 HORAS, DEL DIA DE SU INICIO, FIRMANDO PARA SU DEBIDA 
OBSERVANCIA Y VALIDEZ LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON.

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

ATENTAMENTE SUFRAGIO EFECTIVO.- NO REELECCIÓN, PRESIDENTE MUNICIPAL, C. MALAQUIAS 
AGUIAR FLORES.- Rúbrica.- SÍNDICO MUNICIPAL, PROFA. MARÍA CELIA VILLELA RUIZ.- Rúbrica.- 
REGIDORES: T.M.A. MANUEL RAMON SALCEDO OSUNA.- Rúbrica.- C. SERGIO SÁNCHEZ DÍAZ.- 
Rúbrica.- LIC. ANUAR KARIM ABUD ESPINOSA.- Rúbrica.- LIC. GLADYS LIVIER ESPINOZA DÍAZ.- 
Rúbrica.- C. RIGOBERTO VILLA HERNÁNDEZ.- Rúbrica.- ING. RICARDO JAVIER OCHOA PARRA.- 
Rúbrica.- C. ULISES ANTONIO ARELLANO MEDINA.- Rúbrica.- LIC. GUSTAVO RAUDEL MITRE AYALA.- 
Rúbrica.- C. MARÍA DEL SOCORRO VILLA FLORES.- Rúbrica.- PROFA. EUNICE ELIZABETH 
CABRALES LÓPEZ.- Rúbrica.- SECRETARIO DEL H. XL AYUNTAMIENTO, C. J. GERÓNIMO COSIO 
OROZCO.- Rúbrica.-

1615


